
Sexta-feira, 02 de setembro de 2005 - Nº 167  ANO LXXIV - 114º DA REPÚBLICA   TERESINA - PIAUÍ

PORTARIAS E RESOLUÇÕES - Pág. 02  •  LICITAÇÕES E CONTRATOS - Pág. 04  •  OUTROS - Pág. 07

Um elevador localizado entre os prédios das
Secretarias de Fazenda (SEFAZ) e de Saúde (SESAPI) foi
entregue, nesta semana, a portadores de deficiências que
não tinham como subir as escadas desses prédios. A iniciativa
de conseguir esse benefício foi da Coordenadoria Estadual
para Integração da Pessoa Portadora de Deficiência (CEID),
atendendo a reivindicação da Associação dos Deficientes
Físicos e de idosos que precisam do elevador para terem
acesso às Secretarias de Estado.

"Muitos portadores de deficiência física e idosos
solicitaram esse elevador, mas agora ele foi inaugurado, através
de uma parceria da CEID com as Secretarias de Saúde e de
Fazenda", comemora o coordenador de acessibilidade da CEID,
Mauro Eduardo, acrescentando que os portadores de deficiência
precisam de muitos serviços da SEFAZ, mas não podiam subir
as escadas do prédio. Ele destacou que os portadores são isentos
de ICMS e IPVA ao comprarem veículos, mas não podiam
tratar desses assuntos na SEFAZ porque não tinha um elevador.

O presidente da Associação dos Deficientes Físicos de
Teresina, Joaquim Tenório, disse que esse elevador foi uma
grande conquista e reivindica que os banheiros dos prédios do

Centro Administrativo também sejam adaptados para
deficientes. Ele declarou que rampas de acesso também
precisam ser construídas nas escolas para facilitar o acesso de
alunos que utilizam cadeira de roda.

A coordenadora da CEID, Rejane Dias, disse que está
feliz por entregar o elevador aos portadores de deficiências.
"Existe orientação do governador Wellington Dias para
priorizar a acessibilidade. Os portadores de deficiências e os
idosos reivindicavam esse elevador que está sendo entregue.
Eles não precisam mais assinar procuração para outras pessoas
resolverem seus problemas nas Secretarias da Fazenda e de
Saúde, pois esse elevador vai facilitar o acesso dessas pessoas
aos prédios para conversarem com os técnicos desses órgãos",
declara a coordenadora Rejane Dias.

O secretário estadual de Fazenda, Antônio Neto, disse
que o elevador entregue hoje é um feito simples, mas muito
significativo do ponto de vista da inclusão social. "O Centro
Administrativo foi construído há mais de 30 anos e não tinha
um elevador", comenta o secretário. Ele destacou que esse
elevador é fruto do trabalho da CEID e que outros serão
instalados nas demais secretarias.

Elevador foi entregue a portadores de deficiências

Elevadores facilitam acesso de PPDs

Rota turística - A importância da rota turística que está
sendo montada entre Jericoacoara e Camocim (no Ceará),
Delta do Parnaíba, e Lençóis Maranhenses, foi discutida em
audiência pública na Comissão de Turismo da Câmara Federal,
na última terça-feira, 30, com a presença do governador
Wellington Dias e dos governadores do Maranhão, José Reinaldo
Tavares e do Ceará, Lucio Alcântara, além de prefeitos da
região e representantes dos Ministérios do Turismo e da
Infraero.

"Foi uma oportunidade em que a Câmara debateu e
demonstrou a importância dessa rota turística", disse o
governador ao avaliar os resultados. Na oportunidade ele fez
uma apresentação do que estava sendo feito e ao final a
Comissão tirou uma posição de encaminhamento aos
Ministérios do Planejamento e da Fazenda, e de áreas de
investimentos, como Turismo, Cidades, Transportes,
para que a região tenha as condições de agilidade na
liberação dos recursos, considerando a importância dessa
rota para o Brasil.

A audiência contou ainda com a presença da bancada
federal do Piauí (deputados Simplício Mário, Paes Landim,
Marcelo Castro, Júlio César e Nazareno Fonteles) bem como
de parlamentares de outros Estados e os prefeitos de Parnaíba
e Luís Correia, que partilharam dos debates.

Governo busca liberação
de recursos para projetos

O governador Wellington Dias esteve em audiência, quarta-
feira (31), com o ministro da Integração Nacional, Ciro Gomes,
tratando dos problemas provocados pelas irregularidades das
chuvas, em que ficou acertada a liberação de recursos ainda esta
semana, bem como foram confirmados outros projetos,
através da atualização de convênios e assinaturas de aditivo
de convênios, "permitindo a liberação de recursos para estes
projetos que estão em andamento", frisou.

Wellington Dias tratou ainda junto ao Ministério da Saúde,
de um acordo em conjunto com o Banco Nacional de
Desenvolvimento Econômico e Social (BNDES), este mês,
para a execução de um projeto que visa equipar melhor as
unidades básicas de saúde das pequenas cidades.

Liberação de recursos

ANP investe R$ 79 milhões em pesquisas na região
Ao retornar de Brasília na noite da última quarta-feira,

31, o governador Wellington Dias manifestou sua alegria pela
presença no Piauí do diretor geral da Agência Nacional de
Petróleo (ANP), Haroldo Lima, destacando ser seu grande
amigo e que por várias visitou este Estado. "Nós estivemos
ainda em 2003 solicitando a pesquisa. São investimentos da
ordem de R$ 79 milhões que estão sendo realizados pela
Agência Nacional de Petróleo tanto pelo lado do Piauí como
pelo lado do Maranhão", revelou.

Para o governador, o mais importante da visita do
diretor nacional da ANP e de sua equipe, é o seu interesse pelo
biodiesel, e espera que se tenha na conclusão desses estudos, dados
que possam entusiasmar empresários, que estarão participando dos
próximos leilões de áreas bases na Bacia do Parnaíba, para
aprofundamento da pesquisa nas áreas de gás e petróleo.

"A informação que eu tenho é de que há indicadores
tanto em relação a gás, como no litoral entre o Piauí e o
Maranhão nessa área de petróleo", disse o governador. Na sua
concepção, será um prêmio muito grande, uma enorme alegria
em poder realizar essa obra. Ele lembrou que há poucos dias foi
realizada uma audiência para a instalação do gasoduto, que vai
trazer gás dos Estados do Rio Grande do Norte, Bahia, Espírito
Santo e Rio de Janeiro, dentre outros.

Esse gasoduto, de acordo com o governador, virá de
Fortaleza e de Teresina em direção a São Luís. No caso do Piauí,
serão feitos outros ramais em direção ao Norte e ao Sul do
Estado. "Nada melhor do que contar-mos com o gás aqui da
nossa bacia para abastecer esta região", concluiu.

Concursados do Emater
serão empossados

O Instituto de Assistência Técnica e Extensão Rural
(EMATER-PI) vai promover, na segunda-feira, 5, seminário com o
tema Serviço Público: desafios e perspectivas históricas e atuais,
para receber os novos concursados no órgão. O evento, que contará
com a presença do governador Wellington Dias, será realizado no
auditório da Secretaria Estadual de Desenvolvimento Rural (SDR),
localizada na Rua João Cabral, s/n, bairro Pirajá.

Dos 40 concursados, 30 são de nível médio e técnicos agrícolas,
e o restante, de nível superior das áreas de Agronomia, Assistência Social e
Veterinária, que serão lotados em 11 municípios, fixando-se nas regiões do
semi-árido e dos cerrados, como São Raimundo Nonato, São João do
Piauí, Picos, Valença, Uruçuí e Corrente, entre outros.

Na abertura do seminário, o governador Wellington Dias empossará
os aprovados. Depois da solenidade de assinatura de posse, será ministrada
palestra sobre o serviço público e apresentados os programas e projetos
desenvolvidos pelo EMATER, como a Cajuína do Piauí, ATER (Assistência
Técnica e Extensão Rural) no Quilombo e o PRONAF (Programa Nacional
de Fortalecimento da Agricultura Familiar).

Ao assumirem os cargos, os novos funcionários participarão de
uma capacitação que deverá ser realizada em outubro por meio de convênio
entre o EMATER e o Ministério do Desenvolvimento Agrário (MDA). O
curso será dividido em três módulos e terá carga horária de 120 horas.

Também estarão presentes no seminário os 11 coordenadores
regionais do EMATER, além de 11 representantes de prefeituras dos
municípios que receberão os novos funcionários.

O diretor geral do EMATER, Adalberto Pereira, informa que o
concurso realizado em junho de 2004 disponibilizou 80 vagas. Neste primeiro
ato, segundo ele, serão empossados os 40 primeiros aprovados. "Em primeira
instância, o Governo autorizou a contratação imediata dos 40 primeiros
colocados. Os outros serão convocados ainda este ano", assegurou.

Governador e Adalberto Pereira


